



Herrenhaarschnitt mit kurzer Nackenpartie und längerem Deckhaar: Die ausdrucksstarke gelglänzende Elvis-Tolle ist eine von verschiedenen Stylingmöglichkeiten, die mit diesem Haarschnitt möglich sind. Sternförmige Kammeschen und eine anschließende Tönung bringen zusätzliche Struktur und super Glanz ins Männerhaar.

gen von Mondjüngern. «Eine Haarwurzel ist ein Organ, wie ein Finger. Es gibt auch nicht plötzlich einen sechsten Finger, nur weil ich mir die Nägel schneide. Von 500 auf 550 Haare pro cm<sup>2</sup> ist ein Ding der Unmöglichkeit.»

#### Glaube versetzt Berge

Harte Worte, die Berufskollegin Gerlinde Marxer vom Haarstudio in Schaan dahingehend abmildert, dass sie es gut findet, wenn Mondanhänger alle vier Wochen zum Schnitt kommen und so immer schönes, gesundes Haar haben. Im Fischezeichen seien Dauerwellen feiner geworden, will sie schon be-

obachtet haben. Aber auch für sie liegen Ursache und Wirkung im Dunkeln. «Es ist sicher etwas dran. Aber ist es die Einstellung oder wie oder was?» Wir wissen es nicht. Aber der Glaube versetzt ja bekanntlich Berge. «Ich habe das Gefühl, dass der Mond einen gewissen Einfluss aufs Haar hat», meint Nadja Nigg von Coiffeur Nigg in Vaduz, «denn schliesslich richtet sich die Natur auch nach dem Mond und den Sternen».

Unter [www.friseur.com](http://www.friseur.com) finden Sie die Auswirkungen des Mondes auf die Schönheit für jeden Tag bis zum Dezember 2002.

## Hoffen auf die stille Kraft

Was sich «Mondkinder» vom richtigen Termin versprechen

«Nützt's nichts, schadet's nichts», sagt sich eine Kundin, die früher Medikamente nehmen musste und deshalb leider etwas dünnes Haar hat. Echte Mondkinder erwarten mehr:

#### Muss daran glauben!

**Manuela Bröckl, 29, Feldkirch**  
«Ich achte seit zwei, drei Jahren darauf. Das erste Halbjahr gehe ich bei aufsteigendem Löwe oder Jungfrau, das zweite bei absteigendem Löwe oder Jungfrau zum Friseur. Meine Haare wachsen schneller und sind gesünder. Ich habe kaum Haarfrass. Man muss halt daran glauben – ich glaube an die Kraft des Mondes.»

#### Ich schwöre darauf!

**Esther Frick, 46, Balzers**  
«Ich richte mich schon seit ein paar Jahren in Sachen Schönheit, Haushalt und Ernährung, nach dem Mond. Da kann man drüber streiten, aber ich schwöre darauf. Meine Haare sind schön. Das bestätigt mir auch meine Coiffeuse. Zusammen mit ihr plane ich das ganze Jahr nach dem Mondkalender. Alle vier Wochen schneide ich mein Haar ein wenig. Wenn es geht an einem Löwetag, das ist ein Wärmetag, im günstigsten Fall bei Vollmond. Geht es sich am Löwen einmal nicht aus, wähle ich einen Jungfrautag. Das ist auch ein günstiges Zeichen.»